



Diputados discuten Reforma judicial en sede alterna

Diputados de Morena y sus aliados (PT y PVEM) discuten este martes la reforma al poder judicial en la Unidad Deportiva Magdalena Mixhuca, en la alcaldía Venustiano Carranza, Ciudad de México, en lugar del Palacio de San Lázaro.

Esta decisión fue tomada debido a los bloqueos en los accesos del recinto legislativo por parte de trabajadores del Poder Judicial que se oponen a la iniciativa, así lo dijo Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.

La oposición, ha rechazado participar en esta discusión fuera del recinto legislativo oficial.

Monreal dijo que la decisión de cambiar la sede fue tomada para evitar confrontaciones y respetar el derecho de manifestación de los trabajadores del Poder Judicial, explicó que la elección de la Magdalena Mixhuca como sede alterna se debe a que es un lugar público accesible para el pueblo.

<https://www.meganoticias.mx/culiacan/noticia/diputados-discuten-reforma-judicial-en-sede-alterna/547660>